

Bad Zurzach, 02. November 2022

An unsere Bewohnerinnen und Bewohner,  
an die Angehörigen, Partner und Freunde des PFAUEN

## **Vorstellung der interimistischen Lösung für den Vorsitz der Geschäftsleitung**

Frau Susanne Straehl, Vorsitzende der Geschäftsleitung, musste sich einer Operation unterziehen und fällt deshalb leider aus gesundheitlichen Gründen auf unbestimmte Zeit aus.

Aus diesem Grund hat sich der Stiftungsrat dazu entschieden, eine interimistische Lösung zu suchen, und freut sich, Herrn Rolf Gilgen im PFAUEN zu begrüssen.

Rolf Gilgen ist geschäftsführender Inhaber von GILGEN ROLF CONSULTING. Die Firma ist spezialisiert auf Unternehmensberatungen im Gesundheitswesen. Er hat bereits langjährige Erfahrung als Vorsitzender von Geschäftsleitungen in verschiedenen Gesundheitsinstitutionen. Zwischen März 2022 bis Ende Oktober 2022 leitete er als Direktor interimistisch die Hirslanden-Kliniken Stephanshorn und Am Rosenberg in St. Gallen und Heiden.

Am Dienstag, 01. November, hat er seine neue Stelle als „Vorsitzender der Geschäftsleitung a.i.“ im PFAUEN angetreten.

Wir wünschen Frau Straehl gute Besserung und Herrn Gilgen einen erfolgreichen Start.

Der Stiftungsrat des PFAUEN



Daniel Holenstein  
Präsident des Stiftungsrates

---

### **PFAUEN**

Das Zentrum  
für Pflege und  
Betreuung

Emil Burkhardt-Stiftung  
Quellenstrasse 5  
5330 Bad Zurzach

(+41) 56 265 01 00  
www.pfauen.swiss  
info@pfauen.swiss

